



28/03/2016

EL RACING VISITA AL CLUB DEPORTIVO DE ASCASAM



El miércoles día 16 de marzo una representación del Real Racing Club acudió a visitar al equipo de futbol del club deportivo de ASCASAM a las instalaciones deportivas donde entrenan en el Augusto G. Linares.

A la visita acudió el Presidente de Honor, Juan Antonio Tuto Sañudo, y los futbolistas Álvaro Peña, Dani Sotres y Jon García. Además vinieron acompañados por Miriam Peña, Consejera del Club y Enrique Palacios, encargado de prensa y RREE.

La visita transcurrió en un ambiente muy cercano y distendido, en el que los jugadores de ASCASAM tuvieron la oportunidad de saludarles, hacerles preguntas, hacerse fotos y recoger autógrafos.

Finalmente El Racing hizo entrega a cada jugador de ASCASAM de un pequeño detalle como recuerdo de la visita.

ASCASAM se muestra muy agradecido al Racing por la visita recibida, ya que para las personas que forman la asociación este tipo de acciones son de suma importancia en su proceso de recuperación.

Otra de sus acciones sociales enmarcada dentro de la Fundación Real Racing Club será un acto en beneficio de deportistas con discapacidad que tendrá lugar el próximo 28 de marzo a las 17:15 horas en el pabellón exterior de La Albericia. Os animamos a asistir a todos los que queráis.